

令和4年4月25日（月）

やねよいたかい

すっかりさわやかな風が吹く季節となり、気が付けばもうすぐ五月。先週の保育参観で、年長さんは大きなこいのぼりを2匹作りました。昨年、いただいた既成の大きなこいのぼりはホールに飾ってあり、存在感たっぷり。今年は吹き流しをいただき、どこかに泳がせられないかなあ・・・と悩んでいました。



真ん中にあけちゃおう！！

石神幼稚園にはこいのぼりを上げるポールがありません。でも、せっかく年長さんが大きなこいのぼりを作ってくれたし、吹き流しもいただいたし、風にそよぐこいのぼりを見たい！ということでグラウンドの真ん中にポールを立てることに挑戦！



まだまだ浅いです。掘っていると、土の中からガラスの破片や大きな石が出てきて、したきり雀の欲張りばあさんのつづらの中みたいにがらくたが出て来ました。



やりたい！ぼくもやりたい！やらせて！
すぐく意欲的な子どもたち。わくわくするみたいです。



なんでやらせてくれないんだ！今度は僕だよ！
わたしだってまだやってないよ！やりた過ぎていざこざも起きます。これも醍醐味。



そうなってくると、自然と役割分担ができてきて、「じゃあ順番にやれば？」「今〇〇がやったから次△△ね」などと、現場監督が現れます。



だんだん深くなってきました。



穴掘りの間、こちらは吹き流しの中をぐる遊びです。



順番順番。



竹をつぎ足しポールづくり。ちょっと強度が心配です。



見事吹き流しは泳いだけれど、ちょっと竹がしなっているかなあ・・・

つづく